

Se despide equipo América del Mundial de Ajedrez



La Habana, 9 sep (ACN) La selección de Fide América cayó este viernes ante China y dijo adiós al Campeonato Mundial Femenino de Ajedrez por Equipos de Bydgoszcz 2023, en Polonia.

Pese a las dos tablas en los principales tableros, a cargo de la cubana Lisandra Ordaz y la peruana Deysi Cori, las americanas no lograron el triunfo que necesitaban para intentar mantenerse con vida en los cuartos de final del certamen.

Lisandra acordó la paz en la primera mesa frente a Yuxin Song, mientras Cori se daba las manos sin triunfos con Yang Shen, en una serie en la que las otras dos de América cedían.

La paraguaya, nacida en Cuba, Jennifer Pérez, cayó ante Kaiyu Ning y la argentina María José Campos inclinó su rey frente a Qi Guo, lo que dejó sentenciada la victoria de las asiáticas con marcador de 3-1.

Fide América también contó en el torneo con el aporte de la cubana Yerisbel Miranda, quien salió a la sala de juego en tres ocasiones y acordó par de tablas, además de caer en una ocasión. Ordaz tuvo

protagonismo en cuatro partidas, saldadas con un triunfo, una tabla y dos fracasos.

Las dirigidas por la argentina Claudia Amura acumularon tres matches perdidos y dos igualados en la etapa preliminar del grupo B, en un torneo que reunió a 10 de las mejores selecciones del orbe.

Estados Unidos (7 puntos), Polonia (7), China (6) y Alemania (4) acapararon los cuatro cupos de ese apartado, al tiempo que en el A sobrevivieron al corte las selecciones de Kazajstán (9), Georgia (7), Francia (5) y Ucrania (5).

Las cuatro mejores de cada llave comenzarán este sábado la pugna por las medallas en cruces de eliminación directa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/333515-se-despide-equipo-america-del-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba